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我们对上述的⼤使命很熟

悉。这是我们传福⾳和宣教

⼯作的通⾏证。我们的拯救

的神是原动⼒——祂的⽬的是

拯救。约翰福⾳ 3:16说：“神

爱世⼈，甚⾄将他的独⽣⼦

赐给他们，叫⼀切信他的，

不⾄灭亡，反得永⽣。”

传福⾳基本上就是告诉⼈们

你所经历的美好的事。这很

像推销——诚实的推销术。在

基督教意义上，传福⾳就是

告诉⼈们你在耶稣⾥的盼

望。这是在说，你爱⼀个⼈

⾜以告诉他们关于耶稣的

事，他们也能经历主的救赎

恩典和能⼒。

“告诉”不仅仅是说出来，⽽是

要展⽰和⽰范出⼀个⼈在耶

稣⾥⾯可以有的⽣命。⼈们

需要“尝尝主恩的滋味，便知

道他是美善”。这实际上是⼀

种紧迫性。在约翰福⾳

9:4，耶稣说：“趁着⽩⽇，

我们必须做那差我来者的

⼯；⿊夜将到，就没有⼈能

做⼯了。”

我们中的许多⼈都希望教会

和世界能恢复正常秩序 （即

新冠病毒之前）。但我愿我

们把这当作⼀个警钟。我们

有幸能上⽹，享有信仰⾃

由，但世界上很多地⽅都没

有新加坡那么幸运。总有⼀

天，即便是这样的特权也会

被剥夺。这就是圣经所说

的“⿊夜”。我最喜欢的⼀段

经⽂是路加福⾳14：23，耶

稣讲了⼀个⽐喻，通过这个

⽐喻，祂教导祂的⻔徒去外

⾯的⼤路上和乡间⼩路上，

勉强⼈们进去。“坐满我的屋

⼦。” 另⼀⽅⾯，对不信的

⼈，要劝勉他们“要努⼒进窄

⻔”，因为主⼈⼀旦起来关了

耶稣进前来，对他们说：“天上地下所有的权柄都赐给我了。所以，你们要

去，使万⺠作我的⻔徒，奉⽗、⼦、圣灵的名给他们施洗。凡我所吩咐你

们的，都教训他们遵守，我就常与你们同在，直到世界的末了。”

— ⻢太福⾳ 28:18-20 —

宣 教 焦 点  2 0 2 0

在基督教意义上，
传福音就是告诉人
们你在耶稣里的盼
望。你爱一个人足
以告诉他们关于耶
稣的事，他们也能
经历主的救赎恩典
和能力。
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⻔，就太晚了（路加福⾳13:24-

25）。

我想教会在传福⾳和宣教⽅⾯应

是时候觉醒了。我们要满⾜于在

教会⾥舒舒服服地等待耶稣回来

吗？还是我们想出去，带进更多

⼈去天堂？如果我们要更像耶

稣，我们就应该更像耶稣那样去

爱别⼈。

我们是教会的⼀份⼦，不仅仅是

为了增加⼈数。我们在这⾥是因

为我们被神呼召成为⼀个基督

徒，⼀个在信仰和⼤能中⾏⾛的

⼈。让我们趁着⽩⽇，多做主

⼯。耶和华的殿必被充满。
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我们要满足于在教会里舒舒服服地等
待耶稣回来吗？还是我们想出去，带
尽可能多的人去天堂？如果我们要更
像耶稣，我们就应该更像耶稣那样去
爱别人。
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